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Nivers

Hidelbrando Neto “Netinho” deu uma pausa na sua
campanha junto com o Gustavo Mitre para abraçar

sua vó Dona Neguinha, que foi a especial
aniversariante do último dia 4. Desejamos a Dona

Nega toda a felicidade do mundo!!!

Niver da Rosilda
O Bar da Carminha virou uma festa só com a

comemoração do aniversário da querida
Rosilda, na última sexta-feira. Animado pelos
irmãos Sérgio, Anderson e Carlinhos Pimenta
(turma do Loli que tantos bailes animou em

nossa city), Rosilda ainda deu “canja”
cantando lindas músicas e encantando a

todos.

Ana Paula Neves diretora da Escola Dr. José Gonçalves - em
Garcias - e José Ricardo, da Empresa AutoVisão completaram

31 anos de casados. Felicidades sempre!!!

O super gente boa Atílio Prado “Tilinho” sendo abraçado pelo
radialista e cerimonialista Carlinhos de Brito pelo seu

aniversário, no dia 24 de agosto.

Nas fotos: Rosilda com suas filhas Adriana e Cláudia; a
aniversariante com Regina Saldanha e Vilma Araújo; Adriana,
Rosilda, Cláudia, Márcia Byrro, esta colunista. Ao fundo, os
músicos Sérgio e Carlinhos (marido da Adriana)

Cultura de Buteco
Dia 10 - terça-feira - Bar da

Árvore
Dia 11 - quarta-feira - Bar do
Netinho (bairro Universitário)
Dia 12 - quinta-feira - Bento´s

Churrascaria e Pizzaria
Dia 13 - sexta-feira - Montanhas

de Minas (Campos)
Dia 14 - sábado - Afonso´s Bar

(Córrego do Soldado
Dia 17 - terça-feira - Bar do

Rosse

Dia 05
José Augusto Pereira

Regina Freitas
Dagoberto Nogueira

Hermano Martins
Dia 06

Igor Resek
Héllen Carvalho
Marlete Sousa
Liliane Chaves

Valério Machado
Guimarães
Dia 07

Roberto Vilela
Dia 08

Fernanda Araújo
Rodrigo Campos
Vinícius Melo

Dia 09
Aparecida Soares

Dia 10
Adão Lino

Jardel Guimarães

Bambuzin
O Cultura de Buteco, nesta sexta-feira, acontece no

aconchegante Bambuzin, na Avenida Boulevard. Show com
Leandro Henrique. O prato concorrente é “Vaka Loka”
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Michely
Martins

Duas pessoas ficaram
feridas na tarde deste domingo
01/9, após colisão de um veículo
Fox com uma motocicleta e
posteriormente contra um Fiat
Uno, que estavam estacionados
no Bairro Morro do Engenho.

Imagens impressionantes
de câmera de monitoramento,
divulgadas nas redes sociais,
mostram o impacto da colisão.

Chia e seus benefícios

Eu tenho colocado chia
diariamente na minha salada e já notei
que perdi umas medidas. Hoje vou
compartilhar com você, querido Leitor
do Jornal Integração, os benefícios
dessa minúscula sementinha.

Um pedestre por pouco não
atingido. De acordo com o
boletim de ocorrências, o
acidente aconteceu por volta
das 15 horas e 30 minutos. O
motorista do veículo Fox de 52
anos seguia pela Rua Vasco
Mendes com mais 3
passageiros, sendo 2 mulheres
e 1 homem , quando perdeu o
controle, ocorrendo as batidas.

Dois passageiros do Foz, um
homem e uma mulher ficaram
lesionados, sendo socorridos
pelo Samu e levados para o
Hospital Manoel Gonçalves,
onde permaneceram na sala
vermelha sob cuidados
médicos.

O condutor do veículo Fox
não permaneceu no local para
dar sua versão, mas foi
devidamente qualificado. O
homem já possui registro
anterior por fato da mesma
natureza. No interior do veículo
foi encontrado um cooler com
latas de cerveja.

Conforme a PM, a perícia
compareceu a rua e realizou
seus trabalhos.

Socorro às vítimas
 Duas ambulâncias da Base

de Itaúna foram empenhadas no
socorro as três vítimas – Foto
Bruno Freitas / Viu Itaúna

O Samu informou que

recebeu chamado às 15h18, para
atendimento as vítimas de
acidente na rua Vasco Mendes.

Duas ambulâncias da Base
de Itaúna foram empenhadas no
socorro às três vítimas.

De acordo com os
socorristas uma mulher, sem
idade identificada, estava
consciente e queixando de dor
na perna esquerda. Ela não quis
ser encaminhada para o hospital
e assinou o termo de recusa. A
segunda, uma mulher, de 41
anos, com rebaixamento do
nível de consciência, devido a
possível traumatismo
cranioencefálico. A terceira
vítima, um homem, sem idade
identificada, estava consciente,
com possível fratura em costela.

As vítimas receberam os
primeiros atendimentos,
imobilização padrão e foram
encaminhados para a Sala
Vermelha do hospital de Itaúna.

Na madrugada de sexta-feira
30/8, foi registrada uma batida
no Bairro Irmãos Auler,
envolvendo uma Picape e uma
Van da Viação Itaúna.

Conforme relatos nas redes
sociais, passageiros ficaram
feridos. A colisão ocorreu
quando a caminhonete Picape
avançou a parada obrigatória.

No momento do acidente, a
van transportava 10
funcionários de uma empresa,
que retornavam do trabalho.
Algumas pessoas já tinham
descido do veículo.

De acordo com o Samu, a
central foi acionada na Rua
Padre Anchieta, para
atendimento às 00h23.

A equipe de socorristas

A Polícia Federal indiciou 17
suspeitos por assalto ao carro
forte com 30 milhões de reais,
no Aeroporto de Caxias do Sul,
em 19 de julho deste ano.

Em nota, divulgada nesta
segunda-feira 02/9, a PF
apontou o envolvimento de 19
pessoas no maior roubo já
ocorrido no Rio Grande do Sul.

As outras duas foram
mortas em confrontos com
policiais gaúchos e paulistas.

O relatório revelou a
participação de uma facção
criminosa de São Paulo com
apoio de criminosos do Rio
Grande do Sul nas fases de
planejamento, execução e fuga
do local.

No assalto foram usadas
armas de guerra, explosivos,
fuzis e pistolas, celulares, rádios
comunicadores e equipamentos
eletrônicos para bloquear sinais
de comunicação.

Ainda foram utilizados
veículos,  como uma falsa
viatura da PF, placas falsas,

adesivos em carros, roupas
táticas, hospedagens e
esconderijos.

Após tiroteio, um suspeito
e o segundo sargento da
Brigada Militar do Rio Grande
do Sul Fabiano Oliveira
morreram.

De acordo com a PF, os
suspeitos podem responder por
crimes como latrocínio,
falsificação de símbolo e de
identidade, adulteração
veicular, posse de arma de uso
restrito, lavagem de dinheiro e
organização criminosa.

As penas máximas para os
crimes indicados, se somadas,
chegam a 97 anos de prisão.

Praticamente todos os
indiciados já responderam por
crimes dessa natureza.

A Operação Elísios resultou
na prisão preventiva de 12
suspeitos, uma prisão
temporária, além do
cumprimento de 12 mandados
de busca e na apreensão de 26
veículos.

A Polícia Militar voltou a
apreender quatro motocicletas,
no Centro e na zona rural de
Itaúna, durante operação contra
‘grau’, no último fim de semana.

As apreensões ocorreram
na Rua Dr. José Gonçalves no
Centro, e na Estrada da
Fazendinha, sentido Distrito
Industrial, área rural.

De acordo com o boletim de
ocorrências, as motos
irregulares foram flagradas na
sexta 30/8 e sábado 31/8, sendo
removidas e notificadas.

Buscando coibir infrações
de trânsito e a prática do “grau”
nas ruas de Itaúna, ações
preventivas e de batida policial,
ocorreram durante todo o mês

de agosto.
Outras duas operações com

apreensões foram realizadas em
julho e agosto, no loteamento
Monte Carlo, entre os bairros
Pio XII e Piedade. Moradores
reclamaram do incômodo
gerado pelas manobras no local.

A PM reforça a importância
de conscientização dos
condutores para promover
comportamentos seguros nas
vias públicas, respeitando as
normas de trânsito.

Há também denúncias de
realização de rachas e “grau” na
avenida Boulevard Lago Sul,
nas proximidades da Prefeitura,
o que tem assustado as pessoas
que fazem caminhada no local.

Uma mulher foi socorrida pelo SAMU após ter sido atropelada
por uma motocicleta, na noite de sábado (31), na Av. Jove Soares,
em Itaúna. Segundo o SAMU, a vítima, de 30 anos, apresentava
possíveis fraturas na perna esquerda. Outra vítima, sem sexo e
idade relatados no prontuário, foi para o hospital por meios próprios.

A Central de Regulação do SAMU Oeste/Centro recebeu
chamado às 23h44, para atendimento de um atropelamento por
moto, na Av. Jove Soares. No local, a equipe da Unidade de Suporte
Avançado (USA) de Itaúna atendeu uma mulher, de 30 anos
consciente, com possíveis fraturas na perna esquerda, que recebeu
os primeiros atendimentos, foi imobilizada e encaminhada para o
Hospital Manoel Gonçalves.

Um incêndio consumiu a vegetação às margens da MG-431,
no bairro Olímpio Moreira, na noite de sábado (31). O fogo chegou
a se aproximar a um condomínio residencial, sem registro de feridos.
Até conseguir debelar as chamas, o Corpo de Bombeiros utilizou
4 mil litros de água no combate.

Embora a causa do incêndio não tenha sido identificado, o
pelotão de Itaúna aponta que 99% dos incêndios em vegetação
atendidos na cidade tem origem humana.

Na chegada da guarnição dos bombeiros, havia um foco de
incêndio com altas labaredas, consumindo a vegetação nos dois
sentidos da MG-431 e se aproximando a um condomínio residencial,
com poucas casas. Os militares então efetuaram o combate ao
incêndio, conseguindo a extinção dos focos.

atendeu uma mulher de 37 anos
com ferimento na testa e
escoriações nos braços e
pernas.

“Ela recebeu imobilização
padrão e foi encaminhada para
o Hospital Manoel Gonçalves”,
informa o Samu

Apesar do Samu não ter
mencionado no registro,
passageiros da van relatam que
mais pessoas ficaram feridas e
foram encaminhadas ao
Hospital Manoel Gonçalves.
Um jovem de 22 anos teria
recebido sete pontos no braço.

Com um impacto, a van ficou
tombada e o muro de um lava
jato também foi atingido.

A Polícia Militar informou
que não registrou ocorrência.

A chia é uma semente rica em gorduras saudáveis,
vitaminas, proteínas e minerais, que ajuda a manter a saúde
intestinal, facilita o ganho de massa muscular e fortalece os
ossos, além de outros benefícios.

A chia também é rica em fibras que formam uma espécie de
gel no estômago, aumentando o tempo de digestão dos
alimentos e prolongando a saciedade. É, por isso, uma ótima
opção para ajudar no emagrecimento.

Principais benefícios da chia:
A chia é fonte de gorduras poli-insaturadas – como o ômega

3 –, fibras, proteínas, cálcio, fósforo e zinco. A Universidade
de Harvard ainda aponta que “a semente de chia é uma proteína
completa pois contém todos os nove aminoácidos essenciais
que não são produzidos pelo nosso organismo”. A grande
quantidade de fibras auxilia no bom funcionamento do sistema
digestivo, podendo proporcionar a diminuição da sensação
de inchaço. Já o  cálcio, além de importante para os ossos,
também ajuda na contração muscular, importante para quem
faz atividade física regularmente.

Dá uma olhada na lista de benefícios:
- As fibras insolúveis da chia podem ajudar a melhora da

saúde digestiva e a promover a sensação de saciedade
- As fibras também reduzem a velocidade da digestão,

fazendo com que a glicose dos alimentos seja liberada
lentamente para a corrente sanguínea, evitando a sensação de
cansaço e irritação, típicos da hipoglicemia (queda dos níveis
de açúcar no sangue)

- As fibras solúveis da chia podem ajudar a reduzir a
absorção de gorduras no intestino. Aliadas aos ácidos graxos
poli-insaturados, como o ômega 3, podem ajudar a proteger a
saúde do coração.

- Fonte de vitaminas e minerais que ajudam no bom
funcionamento do organismo

Chia ajuda a emagrecer?
A frase “chia emagrece” está na boca do povo. Mas será

que é verdade? As fibras da chia ajudam a aumentar a sensação
de saciedade, pois reduzem a velocidade que os alimentos

são digeridos e por isso permanecem mais tempo no
estômago, prolongando a sensação de saciedade ao terminar
uma refeição. Uma sementinha tão pequena como a chia se
provou extremamente poderosa, não?

Mas é importante ressaltar que nenhum alimento – nem
mesmo a chia – é capaz de fazer alguém emagrecer por si só. É
preciso aliar a ingestão da chia à uma dieta saudável e à prática
de exercícios físicos. Então, já viu, heim? Não vai pensar que a
chia, além de poderosa, também faz milagres!
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In Memoriam
Tem gente que é mais
inútil que o dente do

siso!

Presentes dos Vizinhos
O cara, vendo o vizinho do
prédio ao lado na varanda,
puxou conversa:
— Ô vizinho! Quando é seu
aniversário?
— Em maio. Por quê?
— É que eu vou te dar uma
cortina de presente pra você
colocar no quarto. Não aguento
mais ver você e sua esposa
trepando em plena luz do dia!
O outro perguntou:
— E o seu, quando é?
— Em setembro, por quê?
— Vou te dar um binóculo pra
você ver direito de quem é a
esposa!

Impedido de jogar futebol
Dois amigos se encontram,
depois de um ter ido ao médico:
- Então pá, pareces preocupado
- Sim, e estou muito – responde
o outro. – O meu médico disse
que eu não posso mais jogar
futebol.
Diz o primeiro:
- A sério? Foi algum exame que
fizeste?
E diz o segundo:
- Não, ele me viu jogar

Segredos para um bom
comercial

Um homem de negócios, bem
sucedido na sua atividade, dizia
ao jovem filho, já em idade de
começar a aprender os segredos
da vida de comercial:
- Nota que há duas regras
fundamentais, se quisermos ser
bem sucedidos. Uma é a
honestidade, a outra a
sagacidade.
Pergunta o filho:
- O que é a honestidade?
Explica o pai:
- É conservarmos sempre fiéis à
nossa palavra dada.
O filho:
- E a sagacidade?
O pai:
- É não a dar nunca.

Visita ao chaveiro
O português passava em frente
a um chaveiro quando viu uma
placa "Trocam-se segredos".
Parou abruptamente, entrou na
loja, olhou para os lados e
cochichou para o balconista:
- Eu sou gay, e você?!

Guardar segredo
Diz a mulher, zangada com o
marido:
- A gente diz-vos um segredo,
ele entra por um ouvido, mas sai
logo pelo outro!
O marido:
- Olha, e às mulheres, entra-lhes
pelos dois ouvidos e sai-lhes
pela boca.

De português
O português que estava de
guarda
O Joaquim estava dando
guarda quando se aproxima um
jipe com um soldado, ele aponta
o fuzil para a cabeça do
motorista do jipe e pergunta
rispidamente:
- Você sabe a senha?

- Sei.
- Tudo bem, pode passar.

 De loira
Estão na fila para a mega sena
uma loira, uma ruiva e uma
morena. A morena diz:
— Se eu ganhar na mega sena
compro um ônibus espacial e
vou pra Marte.
A ruiva diz:
— Eu não compro um ônibus
espacial e vou pra lua.
A loira diz:
— Eita, que pobreza gente, eu
não,  eu quero brilhar, compro
um ônibus espacial e vou pro
sol!!!
A morena, abismada, diz:
— Maluca você vai morrer
queimada!
A loira responde:
— Dôôô, eu vou de noite!

Bêbado e a feiura
Um bêbado cambalendo na rua
olha para uma mulher que
passava e diz:
- Ô mulhé, mas tu é feia heim,
que isso? Parece que nasceu do
avesso.
A mulher muito brava pelo
insulto olha pra ele e retruca:
- E você é um bêbado sem
vergonha.
E o bêbado diz:
_ É, mas amanhã eu tô bão.

Suadão
Num baile lá em minas, tinha um
mineirinho que suava tanto que
nenhuma mulher queria dançar
com ele. Até que, penalizada,
uma mineirinha resolve dançar
com o suadão.
Depois de uns três passos, já
toda encharcada, ela diz:
- Você sua, heim!
Imediatamente ele diz:
- Hó meu amor também serei
todo seu. E deu-lhe aquele
abraço.

De bêbado
Tinha dois bêbados no bar.
Depois de quase 3 horas um
deles vira e fala:
— Onde você mora?
— Ali na casa da esquina.
— Pera aí, eu moro lá.
— Nada disso. Vamos lá que eu
te mostro!
— Tá bom, vamos.
Chegando lá:
— É aqui, que eu moro!- aponta
um dos bêbados.
— Pera lá, eu é que moro aqui.
Depois de muita discusão
aparece uma mulher super
nervosa falando:
— Bonito, heim??? Pai e filho
bêbados discutindo no portão,
né?

De casal
Num momento romântico,
pergunta ela:
- Se eu morresse, continuarias a
gostar de mim?
Responde o marido:
- Se tu morresses?! Ó querida,
se tu morresses ainda gostaria
mais de ti.

Literatura de Terror

Num inquérito de rua, pergunta
o repórter a um tipo:
- Que tipo de literatura aprecia
menos?
O tipo:
- A de terror!
O repórter:
- Pode citar o título de um livro
do género?
O tipo:
- Com certeza! O “Livro de
ponto”.

Piada de Terror
Tarde da noite, o sujeito ia
passando perto de um cemitério
quando ouve:
- Pléc, pléc, pléc...
Acelera o passo, mas o barulho
parece aumentar.
- Pléc, pléc, pléc...
Curioso e assustado, estica o
pescoço por sobre o muro e vê
um homem com uma talhadeira
e um martelo sentado em um dos
túmulos, talhando a lápide.
- Puxa - murmura, aliviado. - O
senhor me pregou um susto e
tanto!
- Desculpe - responde o homem,
e continua o trabalho.
- Afinal, o que o senhor está
fazendo? - torna a perguntar o
sujeito.
- Estou corrigindo o meu nome...
escreveram errado na lápide!

Joãozinho I
A professora de História:
- Joãozinho, que rei de Portugal
sucedeu ao oitavo?
O Joãozinho:
- Foi o nono, fesôra..

 Joãozinho II
A professora de História de
Portugal:
- Menino Joãozinho, diga-me o
que aconteceu ao delfim
Sancho, futuro Sancho I, depois
da morte do seu pai, D. Afonso
Henriques?
O menino Joãozinho:
- Ficou órfão, senhora fessora.

Joãozinho III
O pai põe a seguinte questão
ao Joãozinho:
- Dois homens enriqueceram.
Um, à custa do trabalho duro e
honrado e, o outro,

desonestamente. Qual dos dois
querias tu ser?
Responde o Joãozinho:
- O pai esqueceu-se de dizer
qual deles fez a maior fortuna.

Futebol na vida eterna
Dois amigos, apaixonados por
futebol, há 20 anos que iam
juntos ver todos os jogos, aos
sábados faziam o seu joguinho
entre amigos e todos os dias
discutiam as notícias e a
atualidade do desporto.
A amizade de tantos anos, as
emoções do desporto estavam
a acabar ali, com a morte do
companheiro. Triste diz um dos
amigos:
- Zé, vou sentir a tua falta!
Mesmo depois de morreres, vou
te ainda pedir um último favor:
Eu preciso de saber se há
futebol nesta tal vida depois da
morte, consegues-me contar?
Responde o amigo:
- Está bem, prometo que assim
que morrer volto e conto-te
tudo.
Quinze dias depois do Zé morrer,
o amigo é acordado por uma luz
brilhante no meio da noite,
muito rapidamente grita ele:
- Zé, és tu?
Uma voz vinda da luz responde:
- Sou eu sim.
Aflitíssimo, pergunta o homem:
- Então, Zé, há futebol na vida
eterna?
Meio atrapalhado responde o
amigo:
- Bem, tenho boas e más notícias
do Além.
Sem tempo a perder:
- Quais são as boas?
Responde o amigo:
- Bem, existe futebol na vida
eterna.
Contentíssimo, diz o homem:
- Lindo, lindo! E quais são as
más notícias?
Informa o amigo:
- Convocaram-te para o jogo do
próximo Domingo…

Adivinha
- O que é o que é: passa diante
do sol e não faz sombra?
- O vento.

Minas Gerais
comemora a melhora dos
índices vacinais dos 19
i m u n i z a n t e s
d i s p o n i b i l i z a d o s
gratuitamente para crianças
com até 2 anos de idade.

A cobertura da vacina
meningo C, por exemplo,
que protege contra a
meningite C ou doença
meningocócica, atingiu a
marca de 105,74%, dez
pontos percentuais acima
da meta estipulada pelo
Ministério da Saúde, que é
de 95%. A dose de reforço
do imunizante também
ultrapassou a meta neste
ano, chegando aos
102,96%.

“Além de estarmos
acima da meta de cobertura
da meningo C na primeira
dose e na dose de reforço,
também ultrapassamos a
meta da cobertura da
tríplice viral, que imuniza
contra sarampo, caxumba
e rubéola, com uma
cobertura de 104,65%”,
informa o subsecretário de
Vigilância em Saúde da
Secretaria de Estado de
Saúde de Minas Gerais
(SES-MG), Eduardo
Prosdocimi.

“Isso demonstra o
grande esforço do Governo
de Minas para que
tenhamos todo o público
alvo imunizado contra
essas doenças, que são
graves e podem matar”,
destaca Prosdocimi.
Aumento da cobertura

vacinal
Em 2023, de acordo

com os dados do Painel
LocalizaSUS, os índices
vacinais da meningo C
foram de 96,31%, para a
primeira dose, e de 88,87%,
para a dose de reforço.

“É muito importante que
os pais e responsáveis se
atentem ao cartão de
vacinas de seus filhos para
que eles possam ter acesso
à vacina contra a meningite.
Nosso intuito com o Vacina
Mais, Minas é levar os
imunizantes para mais
próximo da população,
permitindo que todos
tenham acesso às vacinas
que são disponibilizadas
gratuitamente”, aponta o
subsecretário Eduardo
Prosdocimi.

Ainda segundo ele, o
resultado que vem sendo
observado até agora é fruto
do investimento feito pelo
Governo de Minas, por
meio da SES-MG, nas
ações de vacinação e
capacitações voltadas para
os profissionais das salas
de vacina.

“Estamos, nesse ano de
2024, acima da média
nacional em 12 das 19
vacinas disponibilizadas
para as crianças de 0 a 2

anos, e acima da meta do
Sudeste em todos os
imunizantes. Isso é sinal
que o trabalho que estamos
fazendo está dando
resultados”, comemora.

Desde 2023, o Governo
de Minas implementou o
projeto Vacina Mais, Minas,
que já investiu mais de R$
260 milhões em ações de
imunização no estado.

Foram R$165 milhões
em bonificação para os
municípios que se
aproximarem das metas
vacinais, com vacinação nas
escolas, e R$100 milhões
para a compra dos
vacimóveis, unidades
itinerantes de vacinação.

“Em novembro deste
ano vamos realizar uma
campanha de
multivacinação em todo o
estado e pleitear que os
imunizantes estejam
disponíveis, cada vez mais,
para ampliar o acesso da
população às vacinas e à
proteção”, completa
Prosdocimi.

Sobre a meningite
A meningite C é uma

infecção que atinge as
meninges, que são as
membranas que protegem o
cérebro e a medula espinhal.
Causada pela bactéria
Neisseria meningitidis do
tipo C, essa é uma doença
grave, que pode ser fatal se
não for tratada
corretamente.

Altamente contagiosa, a
doença pode ser transmitida
de pessoa para pessoa por
meio de gotículas e
secreções do nariz ou
garganta, pela ingestão de
alimentos e água
contaminados, ou pelo
contato com fezes.

A meningite C pode
causar danos cerebrais e
sintomas graves como
cefaleia, náuseas, vômitos,
fotofobia, letargia,
exantema, choque, falência
de múltiplos órgãos e
coagulação intravascular
disseminada.

Em 2023, foram
notificados 40 casos e 11
óbitos em decorrência da
doença meningocócica em
Minas Gerais. De janeiro a
30 de agosto de 2024,
foram notificados 30 casos
e seis óbitos.

O esquema primário de
imunização contra a
meningite C, estabelecido
no Calendário Nacional de
Vacinação, compreende
duas doses, aos 3 e aos 5
meses de vida, e uma dose
de reforço,
preferencialmente, ao
completar 1 ano de idade.

As crianças que não
receberam a vacina nas
idades indicadas poderão
receber a dose até os 4 anos,
11 meses e 29 dias.



O vereador Gustavo Dornas pediu a supressão do artigo 3º do
projeto e o parecer da Procuradoria Jurídica do Legislativo, para
que não ficasse nenhuma dúvida que levasse a interpretações
subjetivas. Ele ainda disse que no ano passado a Câmara votou
uma reforma justa e coerente, de acordo com a realidade do
município

Vale lembrar que os institutos de previdência de todo o país
têm sofrido alterações, para que os aposentados e pensionistas
não sejam prejudicados no futuro. Heli Maia, inclusive, disse que
o IMP de Itaúna tinha uma reserva de quase R$ 300 milhões e que
o arrecadado hoje é insuficiente para pagar a folha de aposentados
e pensionistas. “Já temos de morder nesta reserva”, disse ele.

O vereador Toinzinho questionou o grande número de
contratados na Prefeitura, que não contribuem para o IMP, e que
desde  2016 não era feito concurso público, o que aumentaria a
arrecadação do instituto.

“Geraldo Marra, mais conhecido como Geraldo Cozinho,
foi um homem de dedicação total à família, ao trabalho e à
ação voluntária na comunidade”
Do vereador Da Lua, justificando a denominação de “Geraldo
Marra” a rua na comunidade de Campos

“O presente Projeto de Lei Complementar visa promover
maior eficiência e celeridade no processo de aprovação de
projetos arquitetônicos no município de Itaúna, sem
comprometer a conformidade com as legislações vigentes”
Do Prefeito Neider justificando o projeto de lei que visa agilizar
a aprovação de projetos pela Secretaria de Regulação Urbana,
o que era solicitado pelos vereadores em muitas reuniões

“Antes de elaborar minhas emendas, eu estudei bastante a
legalidade dos temas, que são demandas muito grandes da
comunidade”
Do vereador Gleisinho, defendendo a derrubada do veto do
prefeito a 12 emendas feitas ao PPAG e ao Orçamento

“A maior reclamação que se tem hoje no Dr. Ovídio e PSF´s
é o não atendimento do telefone”
Da vereadora Márcia Cristina, defendendo a derrubada do veto
a seu projeto intitulado  “Palma da Mão”, que permite o
agendamento de consultas pelo whatsapp

“A construção civil é o pulmão de toda a cidade”
Do vereador Kaio Guimarães, aprovando o projeto do Executivo
que agiliza a aprovação de projetos pela Regulação Urbana,
lembrando que é semelhante a projeto anterior de sua autoria,
intitulado “Alvará Já”

“Este projeto é fruto de muitas cobranças dos vereadores”
Do vereador Toinzinho, ainda sobre o projeto do Executivo,
lembrando que ele e o vereador Kaio realizaram Audiência
Pública com engenheiros, arquitetos e profissionais da
construção civil, objetivando agilizar a aprovação dos projetos
pela Regulação Urbana, que estava travando o desenvolvimento
da cidade

“O deputado Alencar da Silveira destinou R$ 50 mil para a
colocação de manilhas na rua Egídio de Morais, para evitar
enchentes, e até hoje a Secretaria de Infraestrutura não fez
nenhum movimento para a obra”
Do vereador Joselito

“A Prefeitura está fazendo despejo de entulhos da limpeza
de ruas na comunidade rural de Campos e, com isto, a
população se acha no direito de fazer o mesmo, ali vai virar
um lixão”
Do vereador Silvano

“Tem de se ter cuidado nestas avenidas maiores, a avenida
Dorinato Lima devia ter mão única”
Do vereador Silvano

“A deputada Lohanna destinou R$ 200 mil para a cobertura
da quadra do Novo Horizonte e até hoje a Secretaria de
Cultura que é responsável pelo Naic Curumim comunicou
sobre a construção”
Da vereadora Edênia

“Deixo aqui meu posicionamento e descontentamento com
a Secretaria de Cultura”
Da mesma

“O descaso, principalmente com a zona rural, está demais”
Do vereador Da Lua, reforçando as palavras do Silvano sobre
entulhos despejados em Campos

“Não podemos perder a esperança na justiça, o que a gente
não consegue resolver como vereador, temos de levar para a
justiça, mesmo”
Da vereadora Márcia Cristina, que acionou o Coren e o
Ministério Público quanto a falhas no processo seletivo para
técnicos de enfermagem, conseguindo liminares para a
reclassificação dos mesmos

“A Comissão de Educação da Câmara fez um pedido de
informação para esclarecer denúncia de três professoras
sobre a retirada de mesas e cadeiras que utilizam na sala de
aula e a resposta foi que está sendo realizada solicitação. Já
se passaram dois meses e esta licitação nunca acaba”
Do vereador Gleisinho

“Itaúna, Cidade Educativa, não consegue nem dar condições
de trabalho para os educadores”
Da vereadora Márcia Cristina

Os vereadores derrubaram
três vetos do prefeito a emenda
dos mesmos ao Plano Plurianual
e ao Orçamento e projeto da
vereadora Márcia Cristina que
instituiu o serviço de
agendamento pelo whatsapp.
Entre os vetos rejeitados, estão
a emendas que preveem o
serviço de equoterapia,
construção de passarela sobre
o Ribeirão Joanica, aquisição de
terreno para eventos como
shows e exposição
agropecuária, uso de energia
fotovoltaica nos prédios
públicos e suporte nas salas de
aulas para alunos com
deficiência.

 O presidente do IMP - Instituto Municipal da Previdência,
Heli Maia,  compareceu à Câmara e, no início da reunião, falou
sobre o projeto de lei complementar que altera lei complementar já
aprovada pelos vereadores em julho de 2023.

O Executivo solicitara regime de urgência para o projeto e o
objetivo era incluí-lo na Ordem do Dia. O vereador Gustavo Dornas
não concordou devido a dúvidas ainda existentes. Neste novo
projeto, três artigos sofreram alteração, referentes a tempo de
aposentadoria e mudança do regime especial para o comum. O
terceiro artigo foi considerado redundante pelo próprio Heli Maia,
mas ele ressaltou que o projeto tinha sido discutido e aprovado
pelo Conselho Deliberativo do IMP, que era integrado por
servidores efetivos da Prefeitura, da Câmara e do SAAE e que
tinha sido revogado tudo que era inconstitucional no anterior.

O vereador Toinzinho cobrou, mais uma vez, a realização de
concurso público pela Prefeitura, o que aumentaria a arrecadação
do IMP, já que o grande número de contratados não contribui para
o instituto

A vereadora Márcia Cristina anunciou que já conseguiram cinco
liminares para a reclassificação de técnicos de enfermagem, o que
comprovava falhas no último processo seletivo realizado pela
Prefeitura. Márcia também reclamou do grande atraso das obras
realizadas pela Administração citando, entre elas, a do PSF do
Centro Social Urbano, que devia ter sido iniciada há dois anos e
até hoje não tem nem placa de início de construção.  Enquanto isto
os moradores têm de se deslocar para um posto provisório, que
ficou fora de mão e não tem instalações adequadas.
Ela ainda destacou que já destinaram verbas para a construção e
nem o projeto a Administração Municipal conseguiu fazer

O vereador Joselito, entre outras, cobrou novamente a iluminação
da Praça do Olímpio Moreira e instalação do Olho Vivo na cidade
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A Unidade Básica de Saúde do bairro Itaunense, passou por
melhorias e foi reinaugurada na quinta-feira 29/08.

De acordo com a Secretaria Municipal de Saúde, a unidade
que leva o nome de “Mário da Silva Leca”, garante assistência
para mais 4 mil pessoas com atendimentos diversos.

A reforma contemplou diversas melhorias, além de garantir
acessibilidade para a população, com a construção de rampa para
acesso.

A unidade fica na Rua Augusto Alves de Souza, 212, no bairro
Itaunense, com atendimentos de segunda a sexta-feira, das 7h às
16h.

Serviços disponíveis para a população:
* Atendimento médico e de enfermagem;
* Fisioterapia;
* Trabalho dos agentes comunitários de saúde;
* Sala de vacina;
* Sala de curativos;
* Sala de reuniões, onde são realizados grupos de fisioterapia

e programa de tabagismo.
O valor investido para as melhorias foi de R$302.929.82. Para

A Prefeitura de Itaúna, por meio da Secretaria Municipal de
Cultura e Turismo, reinaugurou na sexta-feira, 30/08, a Biblioteca
Pública Municipal “Engenheiro Osmário Soares Nogueira”. O local
recebe em média 250 pessoas mensalmente e oferece acesso a um
acervo literário composto por mais de 20 mil livros, sala de estudos,

empréstimo de livros, espaço de leitura, computadores para realizar
trabalhos e pesquisas, tudo de forma gratuita.

As obras duraram aproximadamente um ano e cinco meses e
foram realizadas com recursos do FUMPAC (Fundo Municipal do
Patrimônio Artístico Cultural). Foram realizadas a troca do telhado
e do forro, de algumas portas de madeira, reparo das janelas, reforma
dos anexos, instalação de pias, reparos elétricos (substituição de
fiação, tomadas e luminárias), além das pinturas de todas as portas
e janelas de madeira, paredes internas/externas e portões. O valor
da obra foi de aproximadamente R$181.000,00. O local contará
também com uma lousa interativa, ferramenta tecnológica que
poderá ser usada em ambientes de aprendizagem. O sistema Koha
está em fase de implantação (solução de gestão integrada, utilizado
para gerir os processos administrativos, como a comunicação com
os leitores, catalogação, circulação, aquisição, relatórios, etc). Para
empréstimo de livros, o cadastro de usuários é feito na recepção,
bastando apresentar um documento com foto. O acesso ao espaço
é livre (realizar pesquisas, sala de estudo, espaço de leitura).

Importante ressaltar que parte dos serviços é realizada por
empreiteira e outra parte complementada pela própria Prefeitura,
por meio da Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços. A
Biblioteca Pública Municipal está localizada na Rua Zezé Lima, n.º
176, no Centro (Praça da Estação). O telefone para mais informações
é o (37) 3243-6196 (será alterado em breve).

garantir que a população do bairro não ficasse prejudicada, os
atendimentos foram transferidos temporariamente para a ESF
Garcias durante o período de obras. Para mais informações e
agendamentos, o telefone é (37) 3249 – 9841.

ASSEMBLEIA GERAL DO TROPICAL TÊNIS CLUBE

O Diretor Presidente do Tropical Tênis Clube, no uso das
atribuições que lhe confere o Art. 21 do Estatuto Social,
convoca os senhores sócios proprietários e os poderes do
Clube para se reunirem, em Assembleia Geral Ordinária e
Extraordinária, no dia 26 de setembro 2024, na Sede do Clube,
localizada na Rua D. Alzira Matos, n. 150, Bairro Cerqueira
Lima, Itaúna/MG, em primeira convocação às 19:00 horas e
presença de no mínimo 2/3 (dois terços) dos sócios
proprietários em dia com suas obrigações, em segunda
convocação às 19:30 horas, com a presença de metade mais
um dos sócios proprietários em dia com suas obrigações, em
terceira e última convocação às 20:00 horas, com no mínimo 20
(vinte) sócios proprietários em dia com suas obrigações
presentes, para deliberar sobre o seguinte:
Em Assembleia Geral Extraordinária para:
- Aprovar a alteração do Estatuto Social apreciada pelo
Conselho Deliberativo.
Em Assembleia Geral Ordinária para:
- Apreciação e Aprovação dos balancetes e contas da
administração.

Itaúna, 04 de setembro de 2024

Roney Aeraphe Mendes da Silva
Diretor Presidente

Kleber João Soares, produtor de Vargem Bonita, na região
da Canastra, foi o grande campeão da categoria Queijo Minas
Artesanal - Categoria 1 no 17º Concurso Estadual dos Queijos
Artesanais de Minas Gerais, cuja premiação ocorreu na
última sexta-feira (2), no Serro, durante a Festa do Queijo.

Além de Kleber, na mesma categoria, Alexandre
Honorato, de Araxá, ficou na segunda posição e João José
de Melo, de Serra do Salitre, na quinta colocação.

O concurso é organizado pelo Governo de Minas, por
meio da Empresa de Assistência Técnica e Extensão Rural
do Estado de Minas Gerais (Emater-MG), vinculada à
Secretaria de Agricultura, Pecuária e Abastecimento.

Campanhas nas ruas
As campanhas de Prefeito e vereador já tomaram conta das
ruas e avenidas da cidade. Principalmente na Avenida Jove
Soares e na Praça da Matriz podem ser vistas muitas bandeiras
de candidatos. Muitos cartazes também já estão expostos em
casas e carros adesivados circulam por toda a cidade.
Nos bairros, predominam as passeatas e distribuição de
santinhos, além de inauguração de comitês nos mais populosos.

Agora, o destaque da semana ficou por conta dos candidatos
Gustavo Mitre e Maurício Nazaré. Este divulgou abertamente
e assumiu compromisso de doar seu salário de prefeito (será
que imitou o Zema?) até que a cidade dispusesse de uma UPA.
Como se sabe, uma UPA funciona 24 horas por dia, sete dias
por semana, e pode atender grande parte das urgências e
emergências como: Febre alta, acima de 39ºC; fraturas e cortes
com pouco sangramento; infarto e derrame; queda com torsão
e dor intensa ou suspeita de fratura; cólicas renais; falta de ar
intensa; crises convulsivas e outros. Funciona como um
Plantão 24 Horas.

Mas, Gustavo Mitre se antecipou ao Nazaré e, como grande
articulador que é, foi a Brasília e junto com o deputado federal
presidente de seu partido, da deputada itaunense Gláucia
Santiago e do senador Cleitinho, já garantiu uma UPA para a
cidade. Assim, a tão sonhada UPA vai virar realidade e, com
certeza, amenizar o sofrimento da comunidade já que nosso
Pronto Socorro não consegue fazer o atendimento adequado.
Inclusive, o senador Cleitinho, já garantiu os recursos para
sua instalação e manutenção.
Vale lembrar o tanto que Gustavo Mitre fez pelo Hospital
Manoel Gonçalves, quando deputado estadual , desde a parte
final do credenciamento do nosso Centro Oncológico, busca
pelo centro de cirurgia cardiovascular (hemodinâmica),
equipamentos, benefícios e muitos e muitos recursos.

Inclusive, conversamos esta semana com a advogada Marilda
Chaves, que foi provedora do Hospital durante seis anos e ela
nos falou da grande ajuda dada por Gustavo Mitre e Carlos
Viana na época da pandemia. Ao contrário do Prefeito Neider,
que segurou uma verba de R$ 5 milhões depositada no Fundo
Municipal de Saúde e que ele  não repassou para o Hospital.
Marilda ainda nos disse que, depois de sua saída da provedoria,
quando entraram o Dr. Augusto e depois o Mauricio Nazaré,
foram extintos os serviços de neurologia, pediatria e
neurocirurgia e dispensados médicos tradicionais que foram
substituídos por médicos novos e com pouca experiência.
Marilda ainda elogiou muito o Mourão e o Guerra, que dão a
vida pelo Hospital e que ela encontrou a instituição com uma
dívida de R$ 13 milhões, fez inúmeras reformas, criou o Centro
de Convivência e ainda diminuiu a dívida para R$ 11 milhões.
Agora, a dívida do Hospital já está em R$ 35 milhões.
É, gente! Nosso voto pode fazer total diferença!

 Inter de Minas
A partir de 2025, o financiamento de projetos esportivos em
Minas, com recursos do ICMS pode chegar a 81 milhões de
reais. Isto porque o plenário da Assembleia Legislativa
aprovou em definitivo a proposta que triplica a verba destinada
à Lei Estadual de Incentivo ao Esporte.
Muito bom! Esperamos que o Inter de Minas, equipe itaunense
que já estreou muito bem no campeonato mineiro da segunda
divisão e que tanto tem beneficiado nossos jovens atletas,
possa , merecidamente, usufruir deste significativo incentivo.
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O candidato a prefeito de Itaúna Gustavo Mitre esteve em Brasília na quarta-feira,
dia 4, para dar início ao credenciamento de uma Unidade de Pronto Atendimento – UPA
24 h para o município, no próximo mandato. A garantia da destinação da UPA 24 h foi
realizada pelo Deputado Federal Euclydes Petersen, presidente estadual do partido
Republicanos, partido pelo qual Mitre é candidato. No vídeo gravado junto de Gustavo
Mitre, o Deputado Federal se comprometeu a entregar a UPA 24 h em conjunto com o
Senador Cleitinho. Já o Senador Cleitinho, ao lado da Deputada Federal Gláucia Santiago e
de Gustavo Mitre, colocou seu mandato à disposição para enviar os recursos que forem
necessários, tanto para a instalação quanto para a manutenção da UPA. No mesmo dia,
Gustavo Mitre e a Deputada Gláucia Santiago realizaram o protocolo formal do pedido da
UPA 24 h no Ministério da Saúde. Foram recebidos pelo ex-Deputado e Assessor Ministerial,
Chico D´angelo, que se prontificou a dar início na tramitação técnica do pedido.
O candidato a Prefeito pelo PSD, Maurício Nazaré, que tem o apoio do Prefeito Neider,
no início desta semana, havia se comprometido a doar o salário caso eleito até que uma
UPA fosse instalada na cidade, ou o Pronto Socorro fosse ampliado de maneira adequada
ao atendimento da comunidade.
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 O Inter de Minas estreou com vitória na Segunda Divisão do
Campeonato Mineiro. A equipe de Itaúna venceu o Villa Real, de
Machado, por 3 a 2, no Complexo Esportivo da Universidade de
Itaúna. César Braga (foto) marcou duas vezes na primeira etapa,
aos sete e aos 36 minutos. Igor Batista descontou aos 44, mas
Eduardo Henrique marcou o terceiro dos donos da casa, ainda na
etapa inicial, aos 49. No fim do segundo tempo, Pedro Albuquerque
diminuiu, mas não evitou a derrota do Villa.
O resultado leva o time da casa aos três pontos, e a equipe larga na
frente na liderança do Grupo B. O Villa fica sem pontuar.
As equipes voltam a campo no domingo 08/9. O Inter de Minas
visita o Tupynambás às 10h, no Mário Helênio, em Juiz de Fora.
O Villa Real, por sua vez, volta a jogar também no domingo, às 15h,
para enfrentar o Guarani de Divinópolis, no Estádio Municipal
Walter Mattos Reis, em Machado, pela segunda rodada da
Segunda Divisão do Mineiro.

A Secretaria Municipal de Saúde informa que realizará no dia 21/09 (sábado), das 8h às 16h,
em todas as unidades de saúde da área urbana do município, o Dia D da campanha de vacinação
antirrábica 2024. Além das ESF’s, haverá um ponto de apoio para imunização na praça do bairro
Aeroporto (igreja Perpétuo Socorro). Não será disponibilizada dose para levar para casa. Somente
maiores de 18 anos estarão aptos a levarem seus animais para vacinação.

Devem ser levados para receber a dose cães e gatos com mais de três meses de vida. Ainda
de acordo com a SMS, fêmeas que estejam prenhas ou em período lactante também podem ser
imunizadas nesta campanha. Em caso de dúvidas ou mais informações, ligue 3249-9824/9825.

Neste domingo, dia 08, Mâezona, uma das mais ilustres
personagens da comédia itaunense, está de volta. A comédia
sucesso de público, completa 13 anos em cartaz. Para celebrar a
data haverá uma apresentação única a partir das 19h30 no Teatro
Sílvio de Mattos. Os ingressos, a preço único e promocional, estão
disponíveis para reserva na plataforma Sympla. Informações
também pelo (37) 9 – 9817- 0433. A comédia conta a história de
Dona Odete, mulher de meia idade, mãe de três filhos, aposentada
e que sonha ser a “garota” propaganda de um comercial de
remédios contra hipertensão. A direção e a interpretação são do
artista itaunense Filipe Correa e grande elenco.

Alerta da Prefeitura
A Secretaria Municipal de Saúde ALERTA toda a população itaunense que pessoas mal
intencionadas estão andando pela cidade, se identificando como fisioterapeutas da Prefeitura,
solicitando entrada nas residências, onde praticam roubos, principalmente a pessoas idosas.
CUIDADO! Em caso de informações sobre o paradeiro de tais pessoas, acione imediatamente a
Polícia Militar pelo 190. Dois casos de furtos por um casal vendendo massageador foram
registrados nos bairros Morada Nova e Cidade Nova
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Motorista em alta
velocidade
provoca acidente e
deixa feridos no
Morro do Engenho


